

Melanie Dreher
- Schulleiterin -



Gymnasium Hechingen

Heiligkreuzstr. 18
72379 Hechingen
Tel.: 07471 - 6102 - 0
Fax: 07471 - 6102 - 40

An
alle Schülerinnen und Schüler
alle Eltern und
alle Kolleginnen und Kollegen

01.12.2021

*Ganz vertraut dem Unvertrauten,
Nah dem Fremden,
Da dem Fernen,
Leg´ ich meine Hände in die Deinen.*

Hannah Arendt

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit den Worten der Philosophin Hannah Arendt grüße ich Euch und Sie zur Advents- und Weihnachtszeit. Eine auch in diesem Jahr wiederholt besondere Zeit: Das Unvertraute ist wieder ganz vertraut, das uns eigentlich so Fremde wieder ganz nah. Und doch feiern wir Weihnachten – stehen vielleicht auch an der Krippe – und „leg´ ich meine Hände in die Deinen.“

Auch, wenn vieles für die nächsten Wochen und Tage ungewiss ist, möchte ich Sie und Euch über geplantes informieren.

Euch und Ihnen allen wünsche ich alles Gute und bleiben Sie und Ihr gesund und behütet.

Herzliche Grüße
gez. Melanie Dreher

Letzter Schultag vor Weihnachten und geplanter Start nach den Ferien

Im Moment planen wir am letzten Schultag Mittwoch, den 22. Dezember 2021 folgenden Ablauf:

1. Stunde Gottesdienst im Foyer des Nebengebäudes
- 2.+ 3. Stunde Unterricht nach Plan
4. Stunde Team-/ Klassenlehrer- bzw. Tutorenstunde

Sollte es zu einer früheren Schulschließung kommen, werden wir Sie und Euch, sobald uns Informationen vorliegen, informieren.

Der Schulstart nach den Weihnachtsferien ist Im Moment am Montag 10. Januar 2022 geplant. Sollte es hier zu Änderungen kommen, werden wir über Email, DSB und Iserv informieren.

Der nächste Nachschreibesamstag für versäumte Klassenarbeiten und Klausuren ist Samstag 15. Januar 2022 um 08.30 Uhr.

Adventskalender

Wir haben einen Adventskalender, der von vielen Schülerinnen und Schülern im Religionsunterricht gemeinsam gestaltet wird. Zu finden sind diese künstlerisch gestalteten, lustigen, manchmal auch nachdenklichen Adventsblätter im Foyer des Nebengebäudes. Herzlichen Dank an alle, die sich an der Gestaltung beteiligen!

Hinweis zur Fahrradsicherheit

Erfreulicherweise benutzen einige unserer Schülerinnen und Schüler auf dem Weg zur Schule das Fahrrad. Dabei ist es notwendig, dass sich Bremsen und Lichtanlage in einem verkehrstechnisch einwandfreien Zustand befinden. Gerade in dieser Jahreszeit, in der zu Unterrichtsbeginn und – ende oft Dunkelheit bzw. Dämmerung herrschen, sollten Sie als Erziehungsberechtigte das Fahrrad Ihres Kindes kontrollieren und für die notwendige Funktion und Sicherheit sorgen. Leider beobachten wir vermehrt, dass die Schülerinnen und Schüler in der Dunkelheit ohne Licht fahren. Bitte weisen Sie Ihr Kind darauf hin, dass eine Lichtanlage bei Bedarf auch eingeschalten werden muss.

Oberstufenbibliothek

Endlich ist die Oberstufenbibliothek wieder geöffnet. Nach der Innenraumsanierung erstrahlt sie durch moderne Beleuchtung und einen neuen Anstrich in neuem Glanz. Außerdem konnte durch die großzügige Spende des Fördervereins die alten Regale durch neue ersetzt werden. Schülerinnen und

Schüler der Klassenstufen 9 – 12 können die Oberstufenbibliothek zum Lernen und Arbeiten in Ruhe nutzen. Anmeldung bitte jeweils im Sekretariat!

Impftermin

Aufgrund der erhöhten Nachfrage von Schülerinnen und Schüler und auch von Elternseite aus, wird Herr Dr. Pufke dankeswerterweise auch im Januar nochmals eine Impfkation bei uns an der Schule anbieten. Sobald uns nähere Informationen hierzu vorliegen, werden wir Euch und Sie per Email informieren.

Verhalten im Zusammenhang mit Corona

Auf den vom Kultusministerium verfassten Anhang wird mit der Bitte um Umsetzung verwiesen.

Lernen mit Rückenwind

Auch unsere Schule profitiert vom Programm „Lernen mit Rückenwind“ zur Unterstützung von Schülerinnen und Schüler – zum einen im Bereich der fachlichen Förderung, um durch die Schulschließung entstandenen Lernlücken zu schließen, als auch der Förderung im sozial emotionalen Bereich.

Konkret können wir durch dieses Programm nun auch Schülerinnen und Schülern der Klassenstufe 9 – 12 fachliche Förderung in Kleingruppen, angeleitet durch ehemalige Abiturientinnen und Abiturienten anbieten. Des Weiteren bieten wir in einigen Fächern ein intensives Abiturcoaching durch die Fachlehrer für die Klassenstufe 12 an. Darüber hinaus werden immer mal wieder Fachkräfte von außen den Unterricht bereichern, wie z.B. native speakers des Deutsch – Amerikanischen Instituts aus Tübingen.

Im sozial emotionalen Bereich soll durch zusätzliche Teamtage im zweiten Halbjahr für die Klassenstufen 5 – 7, sowie Minischullandheime für die Klassenstufen 8 & 9 die Teamfähigkeit, die Selbstorganisation und die Selbstkompensation der Schülerinnen und Schüler gestärkt werden. Für die Klassenstufen 7 – 9 wird es nach den Weihnachtsferien ein AG – Angebot zur Selbstverteidigung geben. Die Klassenstufe 10 wird von mehreren Angeboten im Bereich der Selbstregulation / -kompensation im Frühjahr profitieren, um damit gestärkt durch den Alltag zu kommen.

Weitere Angebote werden folgen!